

v Швейцарский Санкт-Мориц – один из немногих городов, теснейшим образом связанных со спортом. Известно, что это фешенебельный горнолыжный курорт, здесь регулярно проводятся крупнейшие соревнования, в том числе две зимние Олимпиады. Но немногие знают, что Санкт-Мориц – родина бобслея. Этот городок старше Москвы, в нем архитектура в стиле альпийских шале удачно сочетается с ультрасовременными зданиями. На фото Дом будущего Нормана Фостера.
Фото Леонида Глебо /

St Moritz, Switzerland is one of the few cities closely related to sports. It is a well-known high-class mountain ski resort, which regularly houses big contests, including two Winter Olympiads. But few are aware that St Moritz is the motherland of bobsleigh. This city is older than Moscow. Its architecture in the style of Alpine chalets harmonizes perfectly with ultramodern buildings. The photo presents the House of the Future by Norman Foster. Photo: Leonid Glebko.

Фотогалерея / Photo Gallery



> Императорская ложа расположена по длинной стороне стадиона Домициана. Фото Ольги Железняк /

The Emperor's lodge is located on the longer side of the Stadium of Domitian. Photo: Olga Zheleznyak

v Стадион (ипподром) Домициана – одно из первых сооружений Палатина, предназначенных для спортивных состязаний и игр – является органичной частью общей объемно-пространственной структуры Палатина. Фото Ольги Железняк /

The Stadium (Hippodrome) of Domitian is one of the first buildings of the Palatine designed for sports contests and games. It is an integral part of the volumetric and spatial structure of the Palatine. Photo: Olga Zheleznyak

